



COMUNICADO DE PRENSA N° 01  
Medellín, 25 de mayo de 2016

## La Corporación Deportiva Los Paisitas renueva su patrocinio con Bavaria

La Corporación Deportiva Los Paisitas “DEPORTE CON SENTIDO SOCIAL” se permite informar que en las últimas horas renovó su contrato de patrocinio con la empresa Bavaria. El nuevo contrato que vincula a la empresa cervecera con el Festival de Fútbol Ponyfútbol tendrá una vigencia por dos años.

Para la Corporación Deportiva Los Paisitas es reconfortante mantener la relación de patrocinio con Bavaria y en especial con la marca Pony Malta, bebida que coincide con los valores que defiende la Corporación desde su carácter filosófico.

Además, es interesante resaltar que la relación con el sponsor natural del Ponyfútbol data de 1987, cuando Maltica Cervunión se vinculó como copatrocinador de la tercera versión del Babyfútbol de aquel entonces. Son entonces 29 años de relación estratégica entre la Corporación y Bavaria.

Con la firma del nuevo contrato se da vía libre para el inicio del calendario de las eliminatorias del Festival de Fútbol Ponyfútbol, que tendrá su primer momento con el acto de presentación y sorteo de la fase eliminatoria de Medellín. Esto será el día 8 de junio, en las instalaciones del Club Pilsen de Itagüí, al mediodía.

Posteriormente se iniciará el camino eliminatorio en seis subregiones de Antioquia y diez zonales nacionales, esto con el objetivo de sumar los 32 clasificados que estarán en enero de 2017 disputando la versión 33 del Festival.

**Comunicaciones**  
**Corporación Deportiva Los Paisitas**  
**300 611 15 68**